

## Cita con el mejor fútbol americano



El club cuenta con una treintena de jugadores.

deportes

Las Pistas de Atletismo de Granollers acogen este domingo el Campeonato de España de fútbol americano y lo hace con dos equipos catalanes que se han situado entre los cuatro mejores conjuntos de todo el Estado. Uno de ellos, los Pioners de L'Hospitalet de Llobregat, cuentan con parte de sus jugadores procedentes del Club de Fútbol Americano Granollers Fénix, que actúa como anfitrión de una prueba que contará con las semifinales y la final del campeonato. El club granollerense calienta motores de este modo para em-

### 25 ANIVERSARIO

De cara al año 2014 el club está preparando la celebración de su 25 aniversario, donde entre otras cosas está trabajando para incrementar su oferta de deportes americanos

pezar a pensar en el 25 aniversario que la entidad celebrará en 2014.

El Club de Fútbol Americano Granollers Fénix fue fundado en el año 1989, pero con distinto nombre. Si bien sus andaduras fueron bajo el escudo de Galles de Granollers, posteriormente se fusionó con otro equipo de Lliçà y modificó su marca, denominándose Flipper's. Años más tarde se sumó otro conjunto de L'Ametlla del Vallès y se llamó GSV. Finalmente, este viaje culminó en 1992, cuando se bautizó con el por ahora definitivo nombre de Fénix.

El club pone sobre la mesa deportes que no son habituales en nuestro país y que aportan un valor añadido respecto a las ofertas existentes, donde fútbol, baloncesto y balonmano copan las propuestas más comunes, sobre todo en nuestra comarca. "Hay mucha gente que viene a conocernos y nos dice que están cansados de los mismos deportes y que buscan algo diferente", señala Ángel Díaz, vicepresidente y responsable deportivo de Fénix.

Lo que ofrece el club es un juego que según Díaz cuenta con elementos de los que no dispone ni el fútbol ni el baloncesto, una comunión total de todos los jugadores, cada uno desempeñando su función sobre el terreno de juego. "En el

fútbol americano todos se necesitan, todos tienen su tarea en el campo y si falla uno falla todo el equipo", señala el vicepresidente de la entidad, algo que difiere de los deportes más de la tierra, donde existen jugadores que son primeras espadas pero también otros que suelen concurrir más en el banquillo que sobre el césped.

El club dispone de una treintena de jugadores, 14 de ellos en la categoría *Flag Senior*, mientras que cuentan con parte de los jugadores cedidos a los Pioners de L'Hospitalet de Llobregat, puesto que los granollerenses no tienen ficha para poder competir en Cadete.

### FIN DE SEMANA 100% AMERICANO

Este acuerdo de cesión establece que los Pioners jueguen sus partidos como local en Granollers, por lo que este fin de semana actuarán como anfitriones del Campeonato de España de la mano de los Fénix. La cita reunirá en las pistas de atletismo a tres conjuntos más, el Terrassa Vallès Reds, el Majadahonda Wildcats y Las Rozas Black Demons. El club vallesano prevé un éxito parecido al de 2006, cuando acogieron la *final four* júnior que concentró a unas 3.000 personas.

De cara al año 2014 el club está preparando la celebración de su 25 aniversario, donde entre otras cosas está trabajando para incrementar su oferta de deportes americanos con la incorporación de otra práctica reina en Estados Unidos, el *baseball*.

### El Juvenil del CNG asciende a División de Honor

El equipo Juvenil del Club Natació Granollers ha conseguido el objetivo que se había marcado esta temporada y ha logrado ascender a la División de Honor de Waterpolo, tras superar las fases de ascenso ante el Sant Andreu, el Molins de Rei y el Sant Feliu. El conjunto que entrena Adrià Sardò se impuso al Sant Andreu de manera clara y con un contundente 8 a 15. El choque contra el Molins de Rei fue más complicado, con el conjunto del Baix Llobregat muy acertado y de cara a portería, y donde los vallesanos lograron arrancar un empate a 8 a tan sólo dos segundos para el final del encuentro. El tercer y último partido fue con el Sant Feliu, donde los de Granollers protagonizaron un partido caótico, pero que finalmente culminó con la victoria de los de Sardò por un ajustado 7 a 8. En la próxima temporada el conjunto granollerense se volverá a medir con hasta ocho conjuntos catalanes. Por su parte, los infantiles se impusieron con un contundente 19 a 6 al Sabadell en los octavos de final del Campeonato de Catalunya.

### El maratón de Etiopía tendrá representantes vallesanos

Un grupo de 19 personas procedentes del Vallès Oriental tomarán parte en la prueba atlética del país africano con el fin de participar en el evento deportivo, pero a la vez colaborar en un proyecto solidario. El colectivo, 13 miembros del cual son componentes del Club de Atletismo l'Aire, se desplaza hoy hacia Etiopía para poder participar en el maratón de Awassa. Paralelamente el objetivo de tal viaje pasa por llevar material deportivo a un centro de tecnificación para atletas para personas amantes del deporte, pero que no pueden permitirse el desembolso del equipamiento correspondiente como consecuencia de la nefasta situación económica en la que está sumida el país.

### Promueven las relaciones empresariales en eventos deportivos

La patronal PIMEC y el Circuit de Catalunya han firmado un acuerdo con el fin de ofrecer condiciones preferenciales a los socios de la patronal sobre los productos y servicios que ofrece el circuito vallesano, estableciendo así una colaboración de manera permanente en la promoción de las relaciones empresariales en los eventos de carácter deportivo. Un ejemplo pasa por potenciar actos como el Gran Premio de Fórmula 1 o el de MotoGP con el fin de ayudar a las empresas a fidelizar a sus clientes y colaboradores, ofreciendo entradas con descuentos exclusivos y ventajas en el alquiler de espacios como las Suites Gold o Platinum, situadas en la Tribuna Principal del circuito. "Este acuerdo responde a la voluntad común de promover el Circuit de Catalunya entre los socios de PIMEC, especialmente en los servicios que ofrecemos a las empresas", apunta el director del Circuit de Catalunya, Salvador Servià. La patronal también ha valorado el acuerdo muy positivamente para potenciar una infraestructura emblemática de la comarca: "Las fantásticas oportunidades que ofrecen sus instalaciones para los aficionados al automovilismo y al motociclismo hacen que PIMEC se sume a la importante proyección económica y social que representa", asegura su presidente comarcal, Vicenç Paituví.